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P/1 – Boa tarde, Samantha. 

R – Boa tarde. 

P/1 – Por favor, você diga seu nome completo, local e data de nascimento. 

R – Meu nome é Samantha Luiza Faria Melo, eu sou de Brasília, Distrito Federal e o dia foi 3 de março de 1980. 

P/1 – E desde quando que você está em São Paulo? 

R – Eu tô em São Paulo desde os meus 22 anos. Eu vim fazer faculdade, no Mackenzie e aí, eu me apaixonei por São Paulo e nunca mais quis
voltar (risos). 

P/1 – Qual que é a sua relação com a Avenida Paulista? 

R – A minha relação com a Avenida Paulista é de muito amor, porque eu adoro ver as pessoas da Paulista, adoro ver o pessoal descolado, o
movimento, as exposições. Adoro andar de bicicleta na Paulista, ver o Natal na Paulista. A Paulista é toda bonita. E eu acho muito lindo passar
aqui à noite, ver o pessoal, ver os skatistas, o pessoal alternativo. Ver o pessoal voltando do trabalho, os bares cheios. Eu adoro a Paulista. As
feiras culturais, eu adoro tudo que tem. 

P/1 – E tem algum local em particular, assim, que você gosta de tá andando, na Paulista? 

R – Eu gosto da Paulista toda. Eu adoro os cinemas. Eu sou viciada em cinema. E as bicicletas, que tem toda nela. Adoro a bicicletada. As
meninas do Saia da Noite, que a gente tem uma reunião sempre. Eu gosto do Trianon MASP, acho bem legal. 

P/1 – Tem alguma história que você gostaria de deixar registrada, sobre a Paulista? 

R – Não, não tem nenhuma. Todo dia a Paulista é especial. Todo dia tem uma história diferente, é uma pessoa diferente que a gente conhece. O
legal da Paulista é que eu tô comprando o meu apartamento e a imobiliária é aqui. Então, tudo vai se realizar aqui na Paulista. Eu vim morar perto,
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tô perto sempre da Paulista, sempre que dá eu venho na Paulista andar. Eu gosto da Paulista, adoro vir, caminhar, ir nos restaurantes. É tudo mais
bonito, mais divertido aqui. 

P/1 – É isso aí. Muito obrigada.

FIM DE ENTREVISTA


	A Paulista é toda bonita

